



Presidente francés prosigue su gira por el Océano Índico

Description

(París) El presidente francés, Emmanuel Macron, visita hoy el departamento ultramarino de La Réunion en la segunda parada de su gira por el Océano Índico, isla golpeada por fenómenos naturales, la pobreza y una epidemia de Chikungunya.

Macron llegó anoche a la capital Saint-Denis en medio de expectativas y críticas procedente del archipiélago de Mayotte, donde anunció ayer un plan de tres mil millones de euros para la reconstrucción en seis años de ese territorio de ultramar devastado en diciembre pasado por el ciclón Chido.

La agenda oficial del mandatario en La Réunion incluye la respuesta al impacto en febrero del ciclón Garance, la seguridad alimentaria y una epidemia de Chikungunya a la que se atribuyen al menos seis víctimas fatales y la estimación de hasta 100 mil personas infectadas.

El departamento situado en el Océano Índico occidental, al este de Madagascar, tiene un 36 por ciento de su población de cerca de 900 mil habitantes por debajo del umbral de la pobreza, fijado en mil 158 euros al mes.

Al territorio insular el jefe de Estado arribó acompañado por un grupo de ministros para atender viejos reclamos relacionados con los servicios públicos y la recuperación de Garance, un ciclón mucho menos letal y destructivo que Chido, meteoro que dejó en Mayotte al menos 40 muertos y destruyó su infraestructura.

Citados por la cadena Franceinfo, el alcalde de la comuna de Bras-Panon, Jeannick Atchapa, reclamó soluciones duraderas más allá de medidas de urgencia, mientras que el diputado Frédéric Maillot instó al gobierno a no olvidar problemas de vieja data como el elevado costo de la vida y la vivienda.

Después de la estancia en La Réunion, Macron continuará su periplo por el Océano Índico en Madagascar e Islas Mauricio.

El Maipo/PL

Date Created

Abril 2025